
Protokoll zur 22. Jahreshauptversammlung vom Förderverein der Pestalozzi-
Schule Pfedelbach am Donnerstag, den 23.11.2023 

 

Anwesende: 

Ausschuss des Fördervereins, Schulleitung, Elternbeiratsvorsitzende sowie Gäste. 

 
Gesprächsführung: Frau Block 

TOP 1 Begrüßung: 

Frau Block begrüßt die anwesenden Mitglieder und stellt fest, dass ordnungsgemäß 
eingeladen wurde und somit die Sitzung beschlussfähig ist. 

TOP 2 Bericht des Vorstandes 

In ihrem Bericht geht Frau Vogt detailliert auf jegliche Aktionen und Aufgaben ein, die der 
Förderverein im vergangenen Geschäftsjahr getätigt hat. So wurden u.a. sechs 
Ausschusssitzungen durchgeführt. Jeweils ein Vertreter des Fördervereins besuchte zur 
Mitgliederwerbung die Elternabende der 1., 2.,3.,5. und 6. Klassen und auch bei der 
Elternbeiratssitzung stellte sich der Förderverein vor. Gutscheine und Geldgeschenke 
durften die Vorstände bei verschiedenen Feiern und Verleihungen übergeben 
(Schülerlotsenfeier, Abschlussfeiern, Abschlussassembly). Teilweise wurden diese Geschenke 
von Firmen gesponsert. Finanziell unterstützte der Förderverein folgende Aktionen: Känguru 
Mathewettbewerb, Schuljahresplaner, Geolino-Abo, Stadtradeln, Lesewettbewerb, 
Zirkusprojekt, Workshop zur Sexualprävention und die Musterkollektion für die 
Schulkleidung. 

Sowohl finanziell als auch zeitlich war mit das größte Thema in diesem Geschäftsjahr die 
Schulhofgestaltung. Hierfür finanzierte der Förderverein die neuen Fußballtore, die von der 
Gemeinde aufgestellt wurden und auf dem kompletten Schulgelände wurden verschiedene 
Sitzgelegenheiten neu angeschafft. 

Am Ende des Berichts meldeten sich Frau Martin als Elternbeiratsvorsitzende und Frau 
Müller vom Schulleitungsteam zu Wort, um sich beim Förderverein für die große 
Unterstützung bei der Schulhofgestaltung zu bedanken. Die neuen Anschaffungen kommen 
vor allem bei den SchülerInnen sehr gut an und werden gerne genutzt. 

TOP 3 Bericht der Kassiererin 

Frau Frölich berichtet über die Einnahmen und Ausgaben vom 22. Geschäftsjahr. Außerdem 
veröffentlichte Sie die Entwicklung der Mitgliedszahlen in diesem Jahr.  

TOP 4 Bericht der Kassenprüfer 

Frau Fiedler berichtet, dass die Kasse rechtmäßig geprüft und für in Ordnung befunden 
wurde. Frau Fiedler beantragt im Namen der Kassenprüfer daraufhin, die beiden Vorstände 
und die Kassiererin zu entlasten.  



TOP 5 Entlastung des Vorstandes und der Kassiererin 

Die beiden Vorstände und die Kassiererin wurden einstimmig entlastet. 

 
TOP 6 Wahlen 

Frau Martin stellt sich freundlicherweise als ehrenamtlicher Wahlleiter zur Verfügung und 
wurde hierfür einstimmig gewählt.  

Zur Wahl standen                  Dauer   gewählt wurden                                                                                         

ein Vorstand    2 Jahre   Petra Vogt 
ein Schriftführer   2 Jahre   Andrea Häusele 
ein Beisitzer    2 Jahre   Simone Groß 
 
Der Vorstand, der Schriftführer und der Beisitzer wurden mit 10 Ja-Stimmen und je 1 
Enthaltung gewählt. 
Alle Gewählten haben ihre Wahl angenommen. 
 
 
TOP 7 Anträge und Verschiedenes 
 
Frau Fiedler erwähnt im Namen von Frau Püschel, dass Sie es bedauert, dass die 
Gründungsmitglieder nicht zur Jubiläumsfeier im letzten Jahr eingeladen wurden. 
Auf Anregen von Frau Fiedler wird nun zukünftig das Protokoll der Jahreshauptversammlung 
auf der Homepage veröffentlicht. 
Es liegen keine Anträge vor. 
Im Anschluss an die Jahreshauptversammlung findet noch eine außerordentliche Sitzung 
statt. 
 
Pfedelbach, 15.12.2023 
 
 
Gez. Claudia Block      gez. Petra Vogt 


